

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



## En defensa propia

El nombramiento de Porfirio Muñoz Ledo como embajador en Cuba es una operación diplomática de legítima defensa.

El presidente conecta un doblete: manda a Cuba a un político prominente, él sí con experiencia diplomática y logra que uno de sus críticos más agudos radique a casi dos mil kilómetros de distancia.

**Por si fuera poco, mete a Muñoz Ledo a la agenda latinoamericana, que le gusta y domina, y lo saca de los jalones cotidianos con dirigentes de Morena, a quienes propinó varias palizas.**

Es claro que Porfirio se las arreglará para tocar temas nacionales desde La Habana, pero no será lo mismo, o al menos eso se espera en Palacio Nacional.

Eso sí, la prensa de la isla lo buscará con frecuencia.

### Investigar a López-Gatell

Más temprano que tarde los responsables del manejo de la pandemia Covid en el país tendrán que rendir cuentas de sus actos ante un juez, comenzando por el doctor López - Gatell que asumió el papel de muchacho chicho de la película gacha.

Un juez federal ordenó a la FGR emprender la investigación contra el subsecretario de Salud.

**Es claro que hay escasas posibilidades de que la indagatoria prospere en este sexenio, porque López - Gatell tiene la cobertura de Palacio Nacional que es donde se han tomado las principales decisiones contra la pandemia.**

Pero también es cierto que la investigación marcará un precedente y pronto otras personas y organizaciones presentarán recursos para deslindar responsabilidades.

Ya se verá que tanta disposición hay en la Fiscalía de llegar al fondo del asunto.

### Asumir el control

La 4T no dejará pasar la oportunidad de asumir el control del Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana.

Si no es ahora, puede no ser nunca, pues dentro de tres años la correlación de fuerzas políticas en el país puede cambiar radicalmente.

**Por eso el gobierno quiere meter a la senadora Cecilia Margarita Sánchez como bateadora emergente. La legisladora campechana conoce la paraestatal por dentro.**

Aunque no es del primer círculo del presente, lo importante es que sea capaz de detener al agrupo de Romero Deschamps que quiere y puede mantener el poder.

La elección será el último día del mes y se prepara un show político-laboral para anunciar que la 4T se quedó con el STPRM. Que lo consiga está por verse.

### ¿Quién les paga?

El gobernador de Veracruz resiente la presión. Tras varias semanas se intensos jalones políticos, Cuitláhuac García encontró a los culpables del desgaste intenso que padece su administración.

No son las bandas del crimen organizado dadas a dejar autos repletos de cadáveres afuera de su oficina, ni siquiera son sus adversarios políticos dentro y fuera de Morena, que lo han zarandeado sin clemencia.

Nada de eso. Los culpables son los medios de comunicación, los del estado y los de cobertura nacional que se empeñan en mostrar las cosas malas del estado.

**¿Quién les paga? Preguntó el gobernador, dando por hecho que los medios no reportan hechos, sino que cumplen encargos.**

Es claro que la presión está haciendo estragos en el mandatario, que no busca quien se la hizo, sino quien se la pague.

### Gas Bienestar en Álvaro Obregón

Como resultado de la coordinación con el gobierno capitalino, el programa de Gas Bienestar llegó a la alcaldía de Álvaro Obregón.

Lía Limón reconoció que es una ayuda significativa para los ciudadanos pues ahora pueden conseguir el gas a mejor precio.

**La alcaldesa refrendó su compromiso con los vecinos y las vecinas de la demarcación de quien se dijo aliada para conseguir mejores condiciones de vida.**

La coordinación entre el gobierno de la ciudad y la alcaldía es un blindaje para la población, por lo que vale la pena procurarla.

